



Militarización no solucionará el problema de inseguridad: Alejandro Domínguez



Luego de que este jueves por la tarde se aprobó en lo general en la Cámara de Diputados la Reforma relacionada a la Guardia Nacional, el diputado federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Domínguez Domínguez sentenció que la militarización no resolverán la problemática de inseguridad en el país.

En ese tenor, no ve con buenos ojos el que la Guardia Nacional pase a formar parte de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), por lo que llama a la reflexión al respecto.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/mexico/politica/militarizacion-no-solucionara-problema-de-inseguridad-alex-dominguez-12584810.html>